

Hark! The herald angels sing

Чарльз Уэсли (1739), русский текст А. Пивоваров

Фридрих Мендельсон

аранж. С. Дружинина

Сопрано

Альты

1. Hark! The he - rald an - gels sing, Glo - ry to the newborn King;

1. Hark! The he - rald an - gels sing, Glo - ry to the newborn King;

(8)

C

A

Peace on earth and mer - cy mild, God and sin - ners re - con - ciled!

Peace on earth and mer - cy mild, God and sin - ners re - con - ciled!

(12)

C

A

Joy - ful, all rise! Join the tri - umph of the skies;

ye na - tions, rise! Join the tri - umph of the skies;

(16)

C

A

With an - ge - lic hosts pro - claim, Christ is born in Beth - le - hem,

With an - ge - lic hosts pro - claim, Christ is born in Beth - le - hem,

(20)

C

A

Hark! The he - rald an - gels sing, Glo - ry to the new - born King!

Hark! The he - rald an - gels sing, Glo - ry to the new - born King!

2
(24)

C 2. Ра - дость ан - гел воз - гла - сил: «Славь-те Бо - га выш-них сил!»

A S2 2. Ра - дость ан - гел воз - гла - сил: «Славь-те Бо - га выш-них сил!»

26 28

(28)

C Где б ты ни был, слу - шай весть: нам те - перь спа-се - нье есть!

A А Где б ты ни был, слу - шай весть: нам те - перь спа-се - нье есть!

30 32

(32) *p* *Тихо!*

C Бла - го - дать со - шла, пусть у - тих-нет су - е - та,

A с не - бес со - шла, у - тих-нет су - е - та,

34 36

(36) *tr*

C В Ви-фле - е - междёт нас Он: И - и - сус Христос ро - ждён!

A *tr* В Ви-фле - е - междёт нас Он: И - и - сус Христос ро - ждён!

38 40

(40) *f*

C Славь-те, Не - бо и зем - ля нам рож - дён - но-го Ца - ря!

A *f* Славь-те, Не - бо и зем - ля нам рож - дён - но-го Ца - ря!

42 44